

## Capai 100 Persen Buruh Pabrik menerima Vaksin Booster dari Kolaborasi Polresta Mojokerto dan Dinkes

Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.PUBLIKMERDEKA.COM](http://MOJOKERTO.PUBLIKMERDEKA.COM)

Mar 15, 2022 - 23:59



KOTA MOJOKERTO – Dalam rangka mendukung percepatan vaksinasi booster, Polresta Mojokerto berkolaborasi dengan Dinkes dengan melaksanakan Vaksinasi Dosis 3 bagi Lansia dan ratusan Buruh Pabrik PT. Inti Dragon Suryatama 3. Selasa (15/03/22) siang.

Mendukung kebijakan Presiden Joko Widodo dan Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo serta menjadi atensi Kapolda Jatim Irjen Pol Nico Afinta di wilayah hukum Kota Mojokerto Kota sudah dilaksanakan secara optimal Terutama capaian vaksinasi.

Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H. menyampaikan, “Tingginya angka capaian vaksin dosis 1 karena banyaknya masyarakat luar wilayah hukum Polresta Mojokerto datang mengikuti vaksin di wilayahnya”. Menurutnya, Polresta Mojokerto juga membantu wilayah lain untuk melakukan vaksinasi karena Kota Mojokerto merupakan pusat perdagangan.

Masih kata Kapolresta “Karena Mojokerto Kota ini menjadi sentra pengobatan, perdagangan, dimana wilayah disekitarnya mencari kuliner ke Mojokerto Kota. Bahkan orang dari daerah lain yang ingin juga datang ke Mojokerto Kota. Biasanya mereka diskusi di pinggir jalan dan alun-alun Mojokerto Kota,” kata AKBP Rofiq

Selaku tuan rumah dan penanggung jawab pelaksanaan Vaksinasi Booster, Direktur Utama PT. Inti Dragon Suryatama, Hartono Hudibjo mengucapkan terima kasih kepada Polresta Mojokerto yang mendukung vaksinasi booster di PT. Inti Dragon Suryatama. “terimakasih Seluruh karyawan sudah menerima vaksin dosis pertama dan kedua serta ketiga, jadi hari ini sudah 100 persen,” ujarnya.



Dengan dukungan dari Polresta Mojokerto sehingga kegiatan percepatan Vaksinasi di PT. Inti Dragon Suryatama mendukung percepatan vaksinasi dosis ketiga yaitu vaksin booster bisa digelar. Sebagai salah satu perusahaan di Kota Mojokerto, pihaknya berharap upaya tersebut dapat mendukung program dari Presiden Jokowi untuk 100 persen vaksinasi.

“Kami sangat menjaga kesehatan dari karyawan kami sehingga bisa menjaga kesehatan dari seluruh masyarakat. Selain itu kami juga melakukan prokes, selalu memakai masker untuk seluruh karyawan yang berada di area PT. Inti Dragon Suryatama,” Imbuhnya.

Kasi Humas Polresta Mojokerto menambahkan, “Alhamdulillah seluruh karyawan PT. Inti Dragon Suryatama 3 sebanyak 670 orang hari ini telah divaksin, dalam kegiatan ini Polresta Mojokerto berkolaborasi dengan Dinkes dan menurunkan vaksinator dari Puskesmas Kranggan, Puskesmas Gedongan, Puskesmas Blooto,” ucap Iptu MK Umam. (\*\*)